
2022年度 第 5回定例理事会 議事録

目 時 :令和 5年 5月 1目 (月 曜 日) 21:30 ～ 23:10
会 場 :オ ンラインシステム (Z00m)に よる会議

事務局 群馬県前橋市上長磯町 313-1 メゾン 50R 103号

舞踏学院ダンスアカデ ミーNARA内

出席理事 :奈良光雄 (会長)。 占lII博 了‐(副 会長)。 豊田 優 (静1会長)・ 小田LJl元治 (副 1会長 )

加藤留巳・神谷敬一・三反田美保子・寺田恭子・萩原里美・廣野かよ r・ 小林哲太郎

松岡佳子 。小泉美智了… 草野洋 ■

書面表決書提出 :千葉沙智子、

欠席理事 :「‖中 淳・宮崎真人・千葉京 14

監  事 :竹内 正・石母lT l正 則

書  記 :豊 川 優

議事録署名人 :寺田恭了・・松岡佳子

はじめに、本年の 「カナエルちから」flJJ成 金の中請をしたが、抽選に外れて受け取ることができな

くなった。本年開催予定の車いすダンスジャバンカップ 2023に 対 し、兵庫県プロダンスインストラ

クター協会様より 10万円、ラティーン・春代 。ロー様より50万円のご寄付をいただいた。

議 題

6月 4日 (日 )開催の 2022年 度通常総会に提出する議案の

議題 1 令和 4午度事業報告

報告者 :豊 田葛1会長

令和 4年度事業報告について説明.

質疑 小林Im.事 事業報告の実施時期を揃えたほうが良いのではないかc

同答 豊 HJ副 1会長 早・急に言「正する。

→ 15名 挙手 承認

議題 2 令和 4年度活動決算報告

報告者 :萩原美里

令和 4年度活動決算報告について説 pl‐

l。

竹内監事より、会計報告について企て適正に処理されているとの報告を受ける。

→ 15名 挙手 承認

識「H3 令和 4年度事業計画案

報告者 :寺 田理事

令在i4年度事業計画案について説明っ

- 15名 挙手 承認



議題 4 令本15年度活動予算案

報告者 :萩原美里

令n15年度活動予算案について説明。

質疑 小林理事 令和 4年度の予算書には、人件費用の大会経費が 100万 1¬ 計上されていたが、

今年度は 90カ 円に減額されているが問題はないかり

奈良会長 → 昨年は初回だつたために新しく買いそろえた物が多数あつたが、その分

今年度は新たに買いそろえる物が少なくなつたため減額 し́た。

→ 15名 挙手 承認

議題 5 任期満 rに伴 う役員選任について

報告者 :寺
「

1理 事

任期満了に伴い小 Lil切 副会長、草野理事、千葉沙智子理事、宮崎Jll事が理事を降り

る事になつた。そして新たに伊藤勝示先生が理事に選任 された。

理事を終えられる方々に対 して、長年にわた りご尽ノブいただいた事に対 して感謝申し [1

げたい。今後は会員として、ネットワークの活動にうき続きご尽力いただきたい。

→ 15名 挙手 承認

その他

質疑 寺田理事 → 新理:事体制となり4役の角i選はどのように進めるのか。

奈良会長 → 4役会議を開くなど意見を交わしながら決めていきたい。

寺 Fl理事 → 何か原案があればそれを基に進めるのが良いかと思 う。

4役の互選に関しては選挙管理委員の範囲外であるので、会長を主に

進めていただきたいと思 う。

奈良会長 → 総会までに決めなければいけないか。

寺田理事: → 総会以外で承認 される機会がないので、総会時に案を出して承認を得る

必要がある。

奈良会長 → 案を作 リメールなどで役員の賛否を問うような形で進めていきたいり

質疑 小離1切副会長 → 今回会報誌作成に携わった方 々に対 して人件費等 |ま 支払われたのか。

事務費を予算として計上するならば、こういつた1事業に関わつた方々

に対 して支払 う事 も必要ではないかの

寺田理事 → この件に関してはきちんとした定めがないため、今後検討する必要はある

かと思 う。

奈良会長 → 事務局も様 々な仕事を無償で行つてきた。広報誌だけでなく様々な委員会

でも事業を進めるにあたり、今後は財務とも相談 し理事会で承認を得て、

何かしらの支払いができればと思 う。大切な事であるので、今後前向きに

検討 していきたい.



次回理事会開催 日
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上記議事録の内容を確認 した所、第 5固定例理事会で協議された内容であることを証 します
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議事録署名人 :

諄 録署名人:=髪詳塾ュ_∠産L玉2⑤


